

Éxito de la primera Marcha del cáncer de mama de ACMAVI en Petrer

21/10/2024



Petrer se tiñó de rosa para esta primera marcha | Nando Verdú.

La Asociación del Cáncer del Mama del Vinalopó, ACMAVI, celebró ayer domingo por la mañana su primera marcha con motivo del Día Internacional contra esta enfermedad. Unas mil personas se dieron cita en el Centro Clara Campoamor de Petrer para iniciar la marcha.

Una auténtica marea de color rosa recorrió las calles de la localidad a partir de las 11 horas ya que se vendieron todas las camisetas y mochilas. También se podrán adquirir los calendarios solidarios que ACMAVI había presentado el viernes por la noche en el Teatro Castelar

con gran éxito. Por otra parte, el pasado miércoles la asociación inauguró una exposición con fotografías del calendario de 2024 en el vestíbulo del Hospital General de Elda.



Antes de iniciar el recorrido se leyó un manifiesto | Nando Verdú.

El doctor José Coloma, presidente de ACMAVI, se mostró muy satisfecho con la convocatoria de la marcha "ha sido emocionante ver a tantas personas, además, han venido muchos sanitarios del Hospital como enfermeras, técnicos de rayos...".

Antes de iniciar la marcha, Albertina García, que ha sufrido cáncer de mama y participa en el calendario, leyó un manifiesto que recordó la importancia de la investigación para curar esta enfermedad así como la

necesidad de ayudas para la adquisición de pelucas o prótesis. Finalmente animó a las mujeres a vivir con normalidad el cáncer, que hoy en día tiene cura.



Momento de la inauguración en el Hospital de la exposición de las fotos del calendario de 2024.

La próxima actividad de ACMAVI es una charla a cargo de una de las mejores investigadoras en España del cáncer de mama, la doctora Ana Lluch, que ofrecerá una charla titulada "Avances en el cáncer de mama" en el salón de actos de Caixapetrer el jueves, día 24 de octubre, a las 19 horas.



